

INAUGURACIÓN HOY, A LAS 19.00 HORAS

Dos nuevas exposiciones en la Sala San Miguel de Castelló

► **Helio Piñón y Vicent Carda ofrecen una reflexión sobre la ciudad**

|| **E. G.**
CASTELLÓN

El espacio expositivo de la Fundació Caixa Castelló, la Sala San Miguel, abre hoy de nuevo sus puertas (19.00 horas) con dos exposiciones protagonizadas por Helio Piñón y Vicent Carda. Se trata de los proyectos *Espacios públicos en la ciudad moderna* y *La ciutat perduda*. La primera propuesta del arquitecto ondense cuenta con la colaboración del Colegio de Arquitectos de la Comunidad Valenciana, el Ayuntamiento de Onda, la Universitat Jaume I de Castelló, la Conselleria de Cultura y la Diputación de Castellón, y a través de ella reflexiona sobre la ciudad e intenta cambiar al espectador su apre-



Helio Piñón presenta 'Espacios públicos en la ciudad moderna'.

ciación de lo que mira en esos espacios para la convivencia.

Por su parte, el burrianense Vicent Carda propone en *La ciutat perduda* una instalación que evoca las piedras, adoquines y ladrillos de siempre pintados en multitud

de cuadros que muestran la ciudad que crece y se moderniza. Este proyecto expositivo cuenta también con el apoyo de la UJI y la Diputación. Ambas se podrán visitar hasta los próximos 15 y 19 de enero, respectivamente. ≡